

El ejército frances, contando con los saxones subia á 220.000 hombres, de los que apenas se salvaron 58.000, dispersos y desalentados, despues del dia 19.

*Valencia 27 de diciembre.* Mañana será bautizado en la iglesia parroquial de San Esteban el jóven israelita Merdakairs Monte Catini, con toda la ostentacion digna de este santo acto, y de la piedad y generosidad de su padrino marqués de Benamexí.

Mérdakairs Monte Catini ha sido soldado del ejército frances: nació en Pisa, ciudad de la Toscana, y fue obligado por la conscripcion á seguir las sangrientas banderas de Bonaparte: entró en España con los generales Dupont y Sebastiani, en cuyo ejército habia dos divisiones de 14.000 hebreos, de los cuales la mayor parte fueron hechos prisioneros en la batalla de Baylen. Merdakairs pudo fugarse desde los campos de Baylen, y unirse á Sebastiani en Madrid; continuó sirviendo hasta la invasion de las Andalucias, y entónces resolvió, penetrado de la justicia de nuestra causa, pasarse á la partida patriótica del comandante Salazar. Destruida esta por los enemigos, y habiendose salvado de aquella catástrofe por casualidad, continuó su servicio en la partida del célebre D. Julian Sanchez, donde ha permanecido por el espacio de año y medio, pero habiendo adolecido de una enfermedad, determinó convertirse á la santa religion católica apostólica romana, y se presentó al sr. gobernador de este arzobispado; el cual habiendo examinado su disposicion, tanto por sí mismo como por medio de otros varios sres. eclesiásticos de virtud y ciencia, determinó admitirlo en el gremio de nuestra santa madre iglesia. (G. de la R.)

MEXICO 1º DE JULIO.

*Extracto de las gacetas de Jamayca de 14 de mayo recibidas por la via de Tuxpan el 29 del pasado.*

*Lóndres 16 de marzo.* Se comunica por el ministro al corregidor de Lóndres la noticia de la victoria ganada por Blucher en Laon el dia 9 en que fue tomado Soissons, y muertos Macdonald y Sebastiani con grande pérdida del enemigo. Las fuerzas